

Zone Interdite - 1/2

Zone Interdite est un magazine enrichissant, qui nous informe par ses reportages et ses témoignages. Cette émission diffusée sur M6 nous présente de grands thèmes, actuels et intéressants, relatifs aux phénomènes de société, comme l'homoparentalité, le cannabis, la sécurité routière, la discrimination, etc...

Titre de l'émission : Zone Interdite

Chaîne : m6

Durée : 90 minutes environs

Présentateur : Bernard de La Villardière

Produit par : C. Productions

Rédacteurs en chef : Bernard de La Villardière, Valérie Troisier et Jean-Marie Tricaud

Cette émission proposée par Métropole Télévision suscite un grand intérêt par ses grands thèmes, actuels et intéressants, qui traitent des phénomènes de société, comme la sécurité routière (5, 4 millions de téléspectateurs), l'épidémie de pneumonie atypique, les incendies de l'été, l'islamisme, le cannabis (4, 9 millions de téléspectateurs), l'anorexie, les mères porteuses, l'homoparentalité, le PACS, la discrimination, etc...

Tout d'abord les dossiers relatifs au thème de l'émission sont présentés, puis des témoins présents dans ces dossiers sont accueillis et questionnés par le présentateur sur le plateau de l'émission. Ils nous expliquent alors leur expérience et leur point de vue en direct, qui nous donne un avis réel sur le sujet.

Cela fait environs 10 ans que cette émission existe, et son audience fait partie des meilleures de la chaîne. Le succès de 2003 est confirmé cette année encore. L'audience de cette émission a gagné 500'000 téléspectateurs de septembre à décembre, par rapport à la même période l'année dernière.

Cet été, Zone Interdite est diffusé **le dimanche à 20h50** (1 dimanche sur 2).

La dernière émission, diffusée dimanche dernier, avait pour thème les rencontres sur internet.

Environs 4 millions de célibataires en France (sur 8 millions en tout) fréquentent des sites de contact sur internet pour rencontrer quelqu'un, l'âme-soeur peut-être ? *L'espoir fait vivre*. Ils ont tous entre 18 et 45 ans, ils habitent partout en France, et font des rencontres virtuelles, parfois pour trouver l'homme ou la femme de leur vie, parfois pour vivre une aventure de courte durée.

Au niveau du présentateur, qui est un journaliste également, il revendique son caractère rebel malgré ses costumes sérieux et chics. Il présente et produit également l'émission "ça me révolte" : le nom en dit long sur sa manière de penser.

C'est un homme de 42 ans, heureux et père de 4 enfants, qui passe tout de même son temps à bouger, tenter de changer les choses et goûter à l'aventure.

C'est un bon présentateur pour l'émission **Zone Interdite**, il pose des questions franches et directes, et ne mâche parfois pas ses mots.

Zone Interdite - 2/2

J'aime beaucoup cette émission car les thèmes sont toujours intéressants, les dossiers complets et les reportages sérieux. On apprend certaines informations sur des thèmes actuels mais dont parfois nous ignorons beaucoup ! Il n'y a aucune censure, les sujets sont divers, bref c'est une émission de qualité.

Bref, je vous recommande cette émission, qui apporte beaucoup d'informations sur des thèmes variés, originaux, à l'ordre du jour, et souvent révoltants.

A bientôt :)